

Présents: P.Thierry Mollard, P. Maurice Riguet, P. Stéphane Raux, P. Olivier Fleau, Robert de Malartic, Olivier Trimbur, Jean François de Lylle, Ghislaine de Guérines,

L'équipe actuelle est en cours de renouvellement.

I. Prière

Nous démarrons la réunion par une belle prière composée par le P. Thierry afin de confier cette nouvelle année pastorale au Seigneur.

Une année qui commence

Seigneur souvent je me sens pris entre les deux eaux !

Ce soir je suis entre l'année qui s'est terminée et celle qui commence !

Permet que je dépose en tes mains celle que nous venons d'accomplir ensemble au service de ce morceau d'Eglise qui est entre Lac et Montagne !

**Nous te disons, merci pour tant d'échanges, de projets, riches de vie
Nous te disons, pardon pour ce que nous avons mal ajusté, pour nos faiblesses,
Nous te disons surtout, car nous le savons : « Ton regard ne se détourne pas de nous ! »**

**Seigneur, suspendus « entre ciel et terre ! »
Nous remettons cette année nouvelle entre tes mains !
Non pas comme on se débarrasse d'un encombrant qu'on ne saurait pas appréhender.
Mais entre tes mains, nous remettons cette nouvelle année,
mieux nous nous remettons, tous ensemble, entre tes mains
pour que nos paroles soient pétries de ton Évangile,
pour que nos gestes et nos engagements soient bonne nouvelle pour tous !**

**Seigneur, nageant « entre deux eaux »
ne permet pas que nous soyons désemparés,**

ni que nous nous épuisions en gesticulations vaines ou désespérées.

Au contraire que ton Esprit nous donne de manœuvrer pour garder le cap malgré les eaux et les vents contraires !

Loin de nous de vouloir "ménager la chèvre et le chou".

Soyons ensemble assez éveillés pour ne pas tomber dans cette « commodité spirituelle. »

Seigneur, en ces temps où l'horizon de la vie sociale et ecclésiale est miné par la Covid-19 ne nous laissons pas enfumer par l'urgence décrétée de revenir à la normalité de la vie chrétienne : de se rendre à nouveau à l'église et d'aller à la messe le dimanche, de prier un peu et puis... c'est tout !

L'unique chemin, Seigneur, pour ne pas dire norme, est celui

**- des hommes dans leur quête de bonheur !
- est celui du combat spirituel tant personnel que communautaire.**

**Alors, oui, Viens Esprit du Seigneur au cœur de ce monde que nous habitons
signé de ses manques de spiritualité et de ses déchirures matérialistes.**

**Que nous soyons sans cesse dans la force de la conversion
pour être, ensemble, visage et Corps du Christ.**

Thierry Mollard osfs (16/09/2020)

II. Retro:

L'été s'est bien passé et toute l'EAP remercie chaleureusement tous ceux qui ont contribué à la bonne coordination des équipes sanitaires, au bon fonctionnement de l'animation liturgique, sacristie, lecteurs, chants, fleurs etc...

Une bonne douzaine de personnes en vacances ont participé aux équipes sanitaires et plusieurs autres aux animations liturgiques.

Il y a eu un peu moins de prêtres de passage mais nos prêtres ont pu assurer toutes les messes prévues et nous, les laïcs de l'EAP, leur en sommes très reconnaissants.

- Les haltes spirituelles à St Germain se sont bien passées avec une moyenne de participants de 16/17 personnes, dans un format en matinée. On note une plus grande participation des paroissiens cette année.

Un compte rendu plus spécifique de ces haltes sera bientôt disponible.

- De nouvelles croix dans nos villages ! Bluffy et Talloires. Elles seront inaugurées prochainement.
- Travaux prévus dans les églises de Talloires et Menthon.
Nous attirons l'attention sur le fait que les 2 églises ne ferment pas en même temps. Durant cette période de travaux, il devrait y avoir plus de messes dans les autres clochers. En conséquence, certains travaux deviennent plus urgents comme les sonos:
 - Des devis sono sont demandés pour Alex + réglages Veyrier, Menthon.
 - Sécurité de nos églises : revoir la proposition de la gendarmerie faite à la mairie d'Alex. Il y aura une soirée Ricochet à Alex le mardi 13 octobre 20h

III. Conseil économique

- La mise en place de ce conseil est imminente.
Loïc de Besset chargé de la comptabilité et de l'économat a été rejoint par Luc Rollier, Michel Bodoy, Yves CAMUSET.
Le Vendredi 25 septembre 2020 le Conseil paroissial des affaires économiques (CPAE) se réunira.
- Merci à Robert d'avoir, au titre de l'EAP eu le souci de permettre cette rencontre.

IV. Renouveau de l'EAP en cours

- Robert de Malartic, Frédéric et Guillemette Mollard, Blandine de Lylle et Damien Narowski ont remis leur service et sont chaleureusement remerciés pour leur investissement. D'autres personnes appelées sont en discernement. Que l'Esprit Saint les éclaire !

V. 1ères communions du 18 Octobre

- Deux messes auront lieu à Menthon. Nous avons besoin de monde pour les équipes sanitaires. Ne pas hésiter à solliciter des personnes autour de nous !

VI. Mission : 40h au bord du lac

- Ce projet à la Pentecôte 2021 ne se fera que s'il suscite de la part de paroissiens un désir de s'y investir. C'est une belle occasion de servir ensemble, en paroisse.
- Une réunion de mise en place du projet et du programme aura lieu le

Lundi 28 septembre 2020 à 20H30 à la maison paroissiale de Menthon.

- Tout le monde est invité !

VII. Assemblée paroissiale

prévue à l'automne (22 Novembre date et lieu à confirmer)

VIII. Formation:

- **L'avenir du dimanche, un enjeu pour nos communautés » Olivier Trimbur, Ghislaine de Guérines participeront à cette formation proposée par le conseil épiscopal**
- **Entrer dans le sens de la sanctification du dimanche, quelle que soit la forme de la célébration (Eucharistie ou célébration de la Parole). Mettre en valeur le rassemblement du dimanche (célébration de la résurrection du Christ et manifestation de la communauté chrétienne en un lieu).**
- **Le thème de cette formation nous a permis d'échanger sur l'avenir de notre communauté paroissiale. Comment la rendre plus vivante au-delà des messes du dimanche et de leur organisation ? Comment garder l'unité et la charité fraternelle dans le respect des différentes sensibilités ?**